
全員が頂上に立ちました!! １４８名もの方々のご来校

全校綿向山登山!! ありがとうございました!!
晩秋の寒さを感じる季節となりました。校庭の １１月２０日（日）の学習フェスタには多く

銀杏や紅葉の木もすっかりと落葉し、明日からは の方々のご来校をいただきありがとうございま
年の瀬の「師走」を迎えます。 した。今年は、日野町の「地域ふれあいデー」
さて、今年も１１月１０日の「ふれあい綿向山 として、当日は町内の全小学校が学習活動を公

Ｄａｙ」には、１年生から６年生まで、全校生徒 開しました。西大路小学校では、伝統となった
６５名が登山に挑戦しました。前日は気温も低く、 学習フェスタとして授業で学習した内容の成果
風もあり、少し天候が心配されたのですが、当日 を保護者や地域
は絶好の登山日和になりました。縦割り活動を積 の方々に発表す
極的に進めている西大路小学校では、この登山も る機会としまし
色別の４つの縦割り集団で行っています。 た。どの教室で
バスで学校を出発し、９時頃には綿向山に登り も 子 ど も た ち

始めました。最初 が、いろいろと
のうちは調子よく 工夫した内容や
登っていた１年生 方法で一生懸命
も２合目あたりを に説明する姿が
過ぎると少し弱音 日本の季節のひみつ（２年） 見られました。
が出始めます。６ クイズ、体験コーナー、実験など、話を聞いて
年生が「頑張れ !! もらうだけでなく、参観者にも参加していただ
もう少しで休憩や くことで感じたり、理解してもらおうという工
で !!」と励ましの 夫がありました。また、学年が上がるにつれテ

幟旗を立て登山口へ 声をかけます。ま ーマも高度になり、６年生では「私たちの考え
た、「私も１年生の時には６年生の人に助けても る西大路の未来について」と題して「人口問題」
らったし」と話しながら、しんどそうな１年生の 「イベントへの参加者数」「自然との共存」など
荷物を持ってあげる子も見られました。このよう を日野町や西大路の将来についての課題として
な西大路小学校の子どもたちの良さを感じなが 取り上げ発表しました。参観していただいた方
ら、全員が頂上を目指しました。５合目では、琵 々からは「落ち着いて発表していた」「難しい問
琶湖や遠く湖西の山々を見ることができました。 題についてよく考えている」「相手に伝えようと
また、多くの一般の登山者の方々からの「どこの する一生懸命さが良かった」などのご意見をい
小学校や？」「何年生？」「へえ、１年生かすご ただき、子どもたちの自信にも繋がったことだ
いなぁ」などの声かけにも元気をいただきました。 ろうと思っています。

そして、１２時頃には頂上に到着し、記念撮影の 日野町心ふれあう
後、お楽しみのおにぎり弁当で昼食をとりました。 福祉のつどいに参加しました!!
お腹がペコペコなうえに、山頂でみんなで食べる 西大路小学校の児童会には５つの委員会があ
おにぎりです。どの子も、とても美味しそうに食 ります。そのうち「福祉環境委員会」では、人
べていました。中には、朝早くからお母さんと一 権の花の栽培や一人暮らしの高齢者の方へのジ
緒におにぎりを作った子どももあったようです。 ャンボ年賀状などの取り組みを行っています。
帰りは下り道です。十分に前の人との距離を取り １１月２３日（祝）に行われた「福祉のつどい」
下山しました。途中、金明水を見ながら、１４時 では、６年生の門坂君、山田さん、５年生の大
４０頃には、全員が怪我もなく無事御幸橋にたど 塚君、満田君の４名が学校の代表として福祉活
りつきました。６年生には最後の、１年生にとっ 動や幼稚園との交流学習などについての紹介を
ては初めての全校綿向山登山でしたが、全員が本 してくれました。会場もわたむきホール虹の大
当によく頑張りました。思い出に残る一日となっ ホールとあって、大勢の観客を前に、さすがに
たことでしょう。 子どもたちも少し緊張気味でした。しかし、本
また、途中で多 番が始まると堂

くの地域の方々に 々と写真を写し
も声をかけていた ながら発表する
だき、何よりも当 ことができまし
日約２０名ものお た。とてもわか
家の方が子どもた りやすく素晴ら
ちをそっと見守り しい内容の発表
ながら登ってくだ が好評でした。
さいました。本当 美味しかったおにぎり弁当
にありがとうございました。 （校長 深井 実） 福祉環境委員の発表
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